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Rapport du Comité central du 3 octobre 2022 

 
Anwesend:   BERMES R., HARTERT K., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., KOHNEN J., PUNDEL T., REIFFERS I., 

SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:   BECKER P., FUSENIG G., HEINTZ J., LECH P., KRECKE M., RECKERT C., SCHMITGEN T. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 04/2022 (19/09) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Die ACEL hat Kontakt mit der LASEL aufgenommen, um sich über das diesjährige Tournoi de 
Noël auszutauschen. Marc HOFFMANN wird der ACEL einen Termin für diese Woche 
vorschlagen und in den nächsten Tagen einen Brief an die Direktoren und Direktorinnen des 
Geesseknäppchen senden, um die Sporthallen zu reservieren. 

 Die Internetseite der LASEL wurde kürzlich von Claude SCHUMACHER aktualisiert. Die 
Mitgliederliste des Vorstands, sowie die Liste der Directeurs sportifs sind jetzt auf dem 
neuesten Stand.  

 Nachdem das MENJE die Zusage der Erhöhung der Entschädigungen auf 25 Euro pro Stunde 
erteilt hat, hat Kevin HARTERT einen neuen Abrechnungszettel erarbeitet und diesen mit den 
dazugehörigen Erklärungen an die Directeurs sportifs gemailt. 

 Arron LEMON, neuer Sportlehrer der Saint George’s International School, hat sich bei der 

LASEL gemeldet, um Informationen zur Anmeldung und Teilnahme an LASEL-Aktivitäten zu 
erhalten.  

 Claude WENER wird nach der Sitzung des 14.11. mit einer Käseauswahl und Rotwein seinen 
Abschied aus dem Vorstand der LASEL feiern. Ein Abschiedspräsent für seine langjährige 
Arbeit und Mitgliedschaft wird ihm dann überreicht werden. 

 Nationale Veranstaltungen 

 

 Fast alle Avis des 1. Trimesters wurden überarbeitet und online gesetzt. Es fehlen nur noch die 
Avis im Karaté, wo ein neues Datum gefunden werden muss, da am gleichen Tag der 
Karatewettkampf der LASEP stattfinden soll, sowie im Klettern, wo die Directeurs sportifs die 
Mitteilungen noch überarbeiten.  

 Der diesjährige Walfer Vollekslaf war etwas chaotisch. Einerseits starteten viele Schüler für 
die falsche Schule und mit falschem Geburtsjahr, da beim Druck von den Startnummern 
wahrscheinlich ein großer Fehler unterlaufen ist und andererseits regnete es den ganzen Tag. 
Marc HOFFMANN machte den Informatiker auf dieses Missgeschick aufmerksam und so 

konnte noch vor Veröffentlichung der Resultate auf der Internetseite des Walfer Vollekslaf 
einiges umgeändert werden. Die DAFT wird nach Erhalt der Ergebnisse alles noch einmal 
überarbeiten, um den Challenge Marc SAVIC möglichst genau auszurechnen. Des Weiteren 
sollte für die nächste Ausgabe des Walfer Vollékslaf wieder in 2 Wellen gestartet werden. 
Allerdings darf jede Schule maximal 3 Läufer nominieren, welche in der 1. Welle starten 
dürfen. 

 Igancio GOMEZ ACEBO, früherer Directeur sportif im Hockey, hat der LASEL mitgeteilt, dass 
er aus persönlichen Gründen nach Spanien zurückkehren wird und somit nicht mehr 
Ansprechpartner beim Hockeyverband sei. 

 Die Organisation für den Relais LASEL an diesem Donnerstag auf der Kockelscheuer läuft auf 
Hochtouren. Die DAFT wird vor dem Wettkampf noch die Pokale bei Gravolux abholen und 

die Strecke am Vormittag besichtigen. Treffpunkt für die LASEL-Helfer ist um 13:15 Uhr vor Ort. 
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 Der Axxess Cross wird dieses Jahr auf der Kockelscheuer stattfinden, da es mit der Baustelle 
im Baumbusch unmöglich ist, dort einen Wettkampf mit 500 Schülern zu organisieren. Marc 

HOFFMANN und Carole KIEFFER haben letzte Woche die Strecke abgemessen und 2 
alternative Laufrunden gefunden. Start- und Zielbereich sind auf der großen Wiese beim 1. 
Weiher. Damit unser Laptop Strom zur Verfügung hat, musste bei Creos eine Stromanfrage 
gemacht werden. Auch die Genehmigung der Gemeinde Luxemburg wurde beantragt. Die 
Spuerkeess wird auch dieses Jahr den Startern ein Geschenk sponsoren, welches die DAFT 
diese Woche noch abholen wird.  

 Der Bike-Day wird dieses Jahr im Bike Park Boy Konen stattfinden. Nathalie LAMBORELLE hat 
schon im Vorfeld Fotos von den Schanzen gemacht und diese dem Avis beigefügt. 

 Marc HOFFMANN hat Pedro FERRAZ und Jeanne JENIN das letzte Futsal-Regelwerk 
zukommen lassen. Beide sollen dieses überarbeiten und den aktuellen Regeln anpassen, 
damit keine Diskussionen mehr in den jeweiligen Hallen auftreten sollen.  

 Internationale Veranstaltungen 

 Mireille ZIMMER und Christophe AUDOT von der FLNS waren heute Morgen in den 

Räumlichkeiten der LASEL, um sich über die internationalen Wettbewerbe zu informieren. 
Marc HOFFMANN hat ihnen die Selektionskriterien mitgegeben und ihnen erklärt, dass jeder 
Verband seine Athleten selbst nominieren und bei der LASEL anmelden soll.  

 

           [CK] 


